



12/9

### 跳んで、走って、投げて みんなで楽しく運動遊び

ACP（アクティブチャイルドプログラム）を活用した運動遊びの講習会が泉幼稚園で行われました。講習会では、参加した年少児約20人が、岐阜聖徳学園大学の講師や学生とともに、跳ぶ・しゃがむ・走る・投げるなどの動作をいっぱい楽しんだほか、市内の園の指導者が運動遊びに取り組む園児を観察しながら、遊びの種類ごとの動作の注意点などを学びました。



12/9

### いっぱい絵本を読んでね ライオンズ文庫寄贈式

土岐ライオンズクラブが土岐津幼稚園を訪問し、「土岐ライオンズ文庫」の絵本をプレゼントしました。この絵本の寄贈は青年育成・教育支援の一環として、同団体が毎年市内の保育園などに行っているもので、加藤会長は「先生やお父さんお母さんと一緒に読んでください」と子どもたちに絵本を手渡しました。一足早いクリスマスプレゼントに子どもたちは喜んでいました。



12/13

### 華やかな正月飾りがお出迎え 土岐津公民館でしめ縄・門松づくり

気持ちの良い新年を迎えるため、土岐津公民館でしめ縄・門松づくりが行われました。これは、同館のボランティアメンバーが毎年行っているもので、今回は4日に分けて制作しました。メンバーは、しめ縄1本1本に針金を入れて形を均一に仕上げ、青々とした美しい新竹を使った門松に、ハボタンやナンテン、梅の枝を添えて華やかに飾り付けました。



12/20

### みんなが主役 泉西小ミュージカル「11ぴきのねこ」

泉西小学校で6年生によるミュージカル「11ぴきのねこ」が下級生や保護者に披露されました。同校の伝統行事で39回目を迎える今回は、一人一人が「仲間を信じる大切さ」を伝えられるよう、それぞれの役割を一生懸命に演じました。発表を観た下級生からは「そろっている歌声がとても良かった」「皆さんみたいに感動を与えられる6年生になりたい」などの声が聞かれました。

12/1

### 仲間とともに新しい時代を 二十歳を祝う会実行委員が市長を訪問

成人年齢が引き下げられたことに伴い、令和4年度から「土岐市二十歳を祝う会」に名称を変えた旧成人式。この日は実行委員会の林果麟委員長と小木曾玄さんが加藤市長を訪問し、祝う会のテーマなどを報告しました。テーマ「新時代～切り拓け未来～」について林委員長は「多くの方からいただいた愛情への感謝を忘れずに、仲間とともに新しい時代を創っていききたい」と話しました。



12/3

### 魅力的な施設の実現に向けて 大自然の中でモニタリングキャンプ

泉北部レクリエーションゾーンで、キャンプ場がオープンした際にどのようなサービスが提供できるか実験するモニタリングキャンプが行われ、ワークショップの参加者や市のインターン生など約20人が参加しました。七輪とたき火を使った美濃焼づくりや定林寺湖の散策などを体験した参加者からは「土岐市の魅力が存分に伝わるキャンプ場になってほしい」などの意見が出されました。



12/6

### 地域をつなぐ新たな幹線道路が開通 都市計画道路妻木線

昭和61年から整備が進められてきた都市計画道路妻木線の完成に伴い開通式が行われました。この路線は幅員が狭く、歩道も未整備である主要地方道土岐足助線に代わる道路として整備が進められてきたもので、関係者や地元の方が出席し、テープカットやくす玉で開通を祝いました。また、妻木幼稚園児による演舞も披露され、式に華を添えていました。



12/7

### 陶磁器試験場の施設見学会 美濃焼産産を支援する施設とは…

陶磁器試験場・セラテクノ土岐の施設見学会が開催されました。見学会は、土岐市の美濃焼産産を支援する同施設を知ること、美濃焼への関心を深めてもらおうと開催されたもので、この日は産産関係者など12人が参加しました。参加者たちは、絵付けや3Dマウスを使ったデザイン設計を体験したり、焼成室や実験室を見学したりして、美濃焼の製作工程などを学びました。

